



Extrait du Chez Albert | L'actualité vue de Marseille | Gros, demi-gros, détail

<http://www.chez-albert.fr/enfant-sac-impression-expo-photo.html>

Avant de prendre la route, faites votre sac

Venez tamponner Albert, c'est sa fête !

- Ateliers - Ateliers -



Date de mise en ligne : mercredi 10 décembre 2014

Chez Albert | L'actualité vue de Marseille | Gros, demi-gros, détail

En novembre, Albert expose à la galerie [La Esquina](#) la série « [Conduites intérieures](#) ».

Riche ou pauvre, sobre ou exubérant, utile, futile, élégant ou vulgaire, **l'intérieur d'une voiture est souvent le reflet de son conducteur, de son histoire, sa culture, son statut social** mais aussi de ses croyances, superstitions et petites manies. Les journalistes du collectif **Chez Albert** ont eu l'envie de dresser un tableau de bord méditerranéen de ces habitacles singuliers.

À l'occasion de la Saint-Albert, les journalistes vous donnent rendez-vous pour une [après-midi spéciale](#) !

Au programme, visite guidée de l'exposition, photo-portrait et atelier « sac pour la route » : vous réalisez vous-mêmes votre sac siglé aux couleurs des taxis de Tanger et vous repartez avec !

*Atelier ouvert aux parents et aux enfants, participation 5 Euros par personne pour l'après-midi.
Réservation conseillée au 06 16 55 35 42.*